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Résumé 
Comme professeur de droit, Rémi Pellet illustrera l’actualité du thème de la prévention des risques et des responsabilités
juridiques des chirurgiens et spécialistes de la médecine interventionnelle en rappelant d’abord l’évolution du droit des
produits de santé, et les questions posées par le développement de l’intelligence artificielle (I), puis le rôle que pourraient
jouer les organismes agréés par la Haute autorité de santé (HAS) pour l’amélioration des expertises médicales judiciaires (II)
et, enfin, les problèmes posés par l’évolution du droit des assurances des risques médico-chirurgicaux et le risque de faillite
personnelle auquel sont exposés une poignée de praticiens (III.)
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Abstract 
The law professor Rémi Pellet shall outline the current state of risk prevention and legal responsibilities for surgeons and
specialists in interventional medicine, firstly by reviewing developments in health product law and the issues raised by the
development of artificial intelligence (I), the role that bodies accredited by the French National Authority for Health (HAS)
could play in improving judicial medical expert assessments (II) and, lastly, the challenges presented by changes in medical
and surgical risk insurance law and the risk of personal bankruptcy faced by a handful of practitioners (III.)
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